

Madrid, 12 de junio de 1967

Querido José María:

Estaba queriendo escribirte para darte las gracias y a la vez felicitarte por los dos estupendos volúmenes de tus Obras selectas, que han quedado, salvo el color, de igual apariencia que los míos, pero esperaba a que se fijaran algunos planes pendientes para poder comunicarlos. Y ahora llega tu carta, justo cuando estamos terminando de decidir un viaje que nos va a hacer perder vuestro paso por Madrid. Nos vamos a Italia el 17 ó 18, para ir después unos días a Suiza (tengo dos conferencias en Ginebra y una en St Gallen). Volveremos a Madrid (o al menos yo, pues quizá Lolita vuelva antes con Fernando, que está en Italia ahora) el 6 de julio. La única esperanza es que vayáis de Madrid a Barcelona, donde yo voy a pasar un día, pues tengo una conferencia el 5 en el curso de Buffalo, organizado por Livingstone ~~xxxxxxxx~~ Díaz-Plaja. En ese caso, podríamos vernos allí. Y luego estaremos en Soria desde el día 10 ó el 12. Tenemos esperanza de que os decidáis a hacernos una visita.

No escribo más, porque espero veros y quiero que esta carta llegue pronto, antes de vuestra salida. Si por casualidad Lolita volviera desde Italia sin ir a Suiza, os vería en Madrid.

Los López-Morillas van a venir también, pero van a llegar a Madrid cuando estemos fuera. Mala suerte; por una vez nos ha dado una vena un poco viajera. Esperamos que vayan a Soria como suelen un poco después.

Con esperanza de veros, y nuevas felicitaciones por las Opera, un abrazo de vuestros amigos Lolita y

Julian